

# Le cancer de Kylie Minogue

Le cancer de Kylie Minogue incite les Australiennes à se faire dépister

"Son cas a manifestement touché un grand nombre de personnes", souligne Simon Chapman, professeur de santé publique à l'université de Sydney.

La médiatisation du combat de la chanteuse Kylie Minogue contre le cancer du sein a entraîné une hausse "sans précédent" du nombre d'Australiennes qui ont subi un dépistage de la maladie, selon une étude médicale publiée lundi.

La suite sur Libre.be

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 10 août 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5667-cancer-kylie-minogue.html>